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BIZARRE ! 
Une vidéo montrant un OVNI au Japon mystérieusement supprimée de YouTube 
(Source : le Quotidien du Peuple en ligne ) 
06.08.2013 à 16h30 

Des images d'une vidéo, qui montreraient 
un grand OVNI brillant volant à proximité 
d'un avion au-dessus du Japon ont fait 
sensation. Mais le manque d'informations 
suffisamment détaillées sur cette soi-disant 
rencontre rapprochée soulève quelques 
doutes à son sujet. 
 
L'OVNI aurait apparemment été filmé par 
quelqu'un assis à l'intérieur d'un avion privé, 
au-dessus de la région de la Préfecture de 
Chiba, à l'extérieur de Tokyo. Aucune date 

de l'observation n'a été donnée, même si on présume qu'elle a eu lieu à la fin de juillet, quand des histoires ont 
commencé à circuler à ce sujet. 
 
Et puis, tout aussi rapidement que la vidéo a été posté sur You Tube, les paramètres d'affichage ont été 
soudainement changés de « public » à « privé », sans explications. 

 
======================================== 

Communiqué de la Direction Nationale des Enquêtes du Mufon France 
Le MUFON France, par le biais de sa Direction 
nationale, a mis en place une stratégie de 
fonctionnement quant à la gestion des dossiers 
d'enquêtes et aux formations. 
 
La plate-forme de gestion des dossiers d'enquêtes en 

prête mais pas encore en ligne. 
 
Le mode d'emploi avec captures d'images de la plate-forme est presque prêt. 
 
Le secteur de formations à distance est en cours de conception. 
 
La partie technique est opérationnelle. 
 
Nous travaillons maintenant sur la création des référentiels techniques, pédagogiques et sur la docimologie. 
 
Ce travail très lourd se veut de qualité et cohérent par rapport aux exigences du GEIPAN afin d'uniformiser le travail 
dans le but de développer le projet Licorne 2. 
 
Appel au volontariat ! 
Afin de tester à nouveau les outils mis en place pour la gestion des enquêtes, nous recherchons quelques enquêteurs 
volontaires, collaborateurs du MUFON France ou non. Merci de contacter la Direction nationale des enquêtes  
par email : dne[at]mufon-france.fr 
 
Jean-Luc Lemaire 
Directeur national des enquêtes 



06/08/2013 à 05:30  

Besançon : d’étranges lueurs dans le ciel  
Ovni ou pas, Cristel et Patrice savent ce qu’ils ont vu : des lumières rouges en triangle avançant à vitesse 
constante… 

 
Photo Nicolas BARREAU. 
 
L’excitation n’a pas quitté Christel depuis samedi soir. 
« Je sais que l’on va me prendre pour une folle, mais 
je sais ce que j’ai vu… » Il était peu après 23 h et 
cette habitante de Velesmes-Essarts profitait de sa 
terrasse. Et de la quiétude nocturne de la rue des 
Lilas veine du cœur de ce bourg de la grande 
banlieue bisontine. A l’horizon, son regard est attiré 
par des lueurs dans le ciel : « Je ne sais pas 
comment l’expliquer. Ce n’était pas au-dessus de ma 
tête, je me tenais debout et je regardais loin devant 
moi. Les trois lumières rouges formaient un triangle 
isocèle et se déplaçaient à vitesse constante dans la 
direction nord-ouest, suivies d’une dizaine d’autres 
lumières… Sans bruit. C’était le silence total…» 

 
Ne quittant pas des yeux le phénomène, Christel a appelé son mari. Lequel a tenté de prendre une photo avec son 
téléphone portable. Sans résultat : « Les lumières n’étaient pas assez intenses… Tout en avançant, les lueurs rouges 
se sont réduites rapidement, sont devenues blanchâtres et ont disparu, mais les unes après les autres ! Nos enfants 
sont d’ailleurs arrivés un rien trop tard. » Patrice Belhaddad et Christel Wurtz ne sont pas des farfelus. 
 
Cette dernière devance d’ailleurs notre éventuel scepticisme, se disant plutôt « cartésienne » : « Je sais ce que vous 
allez me dire, ça peut être un avion, ou des lanternes thaïlandaises. Mais non, c’était clairement autre chose… » Lui 
qui est passionné depuis longtemps par les phénomènes paranormaux, aimerait pouvoir faire des recoupements : je 
pense que l’on n’a pas été les seuls à avoir vu ces lumières ! » Surtout, le couple voudrait une explication. L’aura-t-il ? 
Rien n’est moins sûr. 
 
Phénomène qui se répète 
Toujours est-il que depuis quelques semaines, le phénomène semble se répéter si l’on clique un peu le net. Et les 
constats faits ici et là sont assez similaires : une à trois boules tantôt jaunes, rouges ou blanches et formant un 
triangle. 
 
Comme ce fut le cas, la même nuit en Champagne-Ardenne comme l’atteste le site de régional de France 3 avec 
entre autres le témoignage de Damien internaute rémois : « A 1 h du matin, j’ai vu trois boules lumineuses orange, en 
forme de triangle…» Ou durant le mois de juin à Lyon et dans ses environs. Alors fusée cargo ? Station orbitale ? 
Satellite ? Zeppelin ? Nouveau drone militaire ? Chaque témoignage génère son lot de suppositions… 
 
Sans verser dans le “nous ne sommes pas seuls dans l’univers !’’ Et autres rencontres du 3e type, peut-on apporter à 
tout une explication rationnelle ? Le mystère reste entier. 
Damien ROSET 
 
Source : http://www.estrepublicain.fr/doubs/2013/08/06/d-etranges-lueurs-dans-le-ciel  

 
 
 

================================================================================================================== 
 

MESSAGE DE JAN C. HARZAN NOUVEAU DIRECTEUR DU MUFON USA 
Tout d'abord je tiens à remercier tous ceux qui ont pu assister au Symposium 2013 
MUFON. Nous vous remercions de soutenir cet important événement. Pour ceux qui 
n’ont pas été en mesure d’y assister, nous avons eu l'un Symposiums du MUFON 
les plus réussis avec plus de 700 personnes sur place, y compris les fournisseurs, 
artistes, conférenciers, le personnel, les médias et les participants.  
 
L'importance du MUFON Symposium ne peut pas être sous-estimée, c'est la seule 
fois au cours de l'année où nous pouvons tous nous réunir, nous rencontrer et de 
partager notre expérience de l'année qui vient de s'écouler. C'est  un moment très 
particulier pour moi, personnellement cela me permet de vous retrouver, surtout tous 
ceux que je n’ai jamais eu le plaisir de voir face à face au cours de l'année. 
J'encourage tout le monde à assister au Symposium 2014 MUFON à Philadelphie 
(Cherry Hill, NJ). Il s'annonce comme un autre grand événement et il est prévu pour 

http://www.estrepublicain.fr/doubs/2013/08/06/d-etranges-lueurs-dans-le-ciel


les 17-20 Juillet  2014 au Crowne Plaza Cherry Hill, qui a été récemment rénové. 
 
Un changement important pour moi, je suis honoré d'avoir été élu par le Conseil du MUFON pour manager le Mufon 
en tant que directeur général ceci dès le 1 août 2013. Je tiens à remercier Dave Mac Donald pour le remarquable 
travail qu'il a accompli à la tête de MUFON au cours des deux dernières années. À travers le leadership de Dave nous 
avons remis le MUFON sur une base financière solide et élargi nos horizons à l'Europe et au-delà.  
 
Je serai honoré de faire appel à Dave pour qu’il continue à jouer un rôle important au MUFON, lui permettre de se 
développer encore plus, en tant que conseil et aller de l'avant à la fois comme un conseillé et  un membre du Comité 
consultatif nouvellement formé. Il a été mis en place pour conseiller le directeur exécutif et l’aider à conserver au 
MUFON son statut de leader. Le Comité consultatif sera Composé de trois ex-directeur exécutifs : John  Schuessler, 
Clifford Clift et David MacDonald. 
 
Il y a une raison pour chacun de nous à être impliqué dans l’organisation « MUFON » et nous avons tous notre propre 
histoire à raconter. Mon histoire commence à environ 8 -10 ans où moi et mon frère avons développé un vif intérêt 
pour les OVNIS. C'était le début des années 60 et les OVNIS étaient constamment critiqués à travers les manchettes 
de l'Herald Examiner et The Times, ainsi que sur les nouvelles du soir. J’étais encore jeune, mais je prenais au fil des 
années conscience de la réalité de ce phénomène.  Il était difficile de ne pas en avoir connaissance compte tenu de 
l’acharnement de la presse sur ce problème. Sans entrer dans les détails, c’est à cette époque que j’ai observé avec 
mon frère, un engin de la taille d'un mini-van avec son train d'atterrissage bien visible, qui planait à 10 pieds au-
dessus du sol, durant 30 secondes, sans moyen visible de propulsion autre qu'un bourdonnement un peu comme un 
Transformateur à haute tension. C'est alors que j'ai réalisé que non seulement  toutes les histoires que les gens 
racontaient sur les ovnis étaient vraies, mais que ces engins volants manifestaient une technologie extraordinaire qui 
si elle est canalisée,  pourrait rapidement propulser l'humanité vers un monde nouveau, supérieur technologiquement 
à ce qu’il est aujourd’hui. 
 
C'est cette expérience qui m'a poussé à faire des études à « l’UCLA Ingénierie École » et d’obtenir un diplôme en 
génie nucléaire  afin de  mieux comprendre comment ces engins volants se déplaçaient. J’en suis rapidement venu à 
la constatation que ce qui était enseigné dans les classes des collèges à travers l'Amérique  n’était pas la bonne 
direction, et que des groupes de recherche spécialisés  pourraient peut-être trouver la réponse. Ainsi, après 
l'obtention de mon diplôme, j’ai travaillé pour IBM qui dépense 6 milliards de dollars par an en recherche 
fondamentale. Je ne me sentais pas dans mon élément pour trouver les réponses que je cherchais. Deux Séniors, 
ViP de la recherche, m’ont convaincu par la suite que le plus grand problème pour résoudre le dossier ovni n’était pas 
le phénomène par lui-même, mais nos propres systèmes de croyance.  J’ai donc été rassuré par ces deux 
chercheurs,  si les scientifiques découvraient quelque chose sur le phénomène ovni, ce serait  grâce à leur ouverture 
d’esprit, ce qui  n’est pas pratiqué encore aujourd’hui. 
 
Trente-six ans et demi plus tard, je suis maintenant à la retraite d'IBM et à travailler pour le MUFON à plein temps, 
toujours en quête de réponses aux questions  importantes qui nous préoccupent tous. 
 
Voici comment  je me suis associé avec le MUFON : c'est à la fin des années 80 que je prends connaissance de 
l'organisation « MUFON » et j’ai commencé à assister à des réunions mensuelles dans un lieu situé à une heure et 
demi de mon domicile. Quand un  groupe du MUFON s’est formé dans le comté d'Orange où j'habite, j'ai rapidement 
proposé ma participation en tant que directeur des enquêtes et j’ai été ravi qu’on m’est donné cette opportunité. 
Ensuite, rapidement je fus nommé le SSD pour Orange County CA, et quelque temps plus tard, Directeur d'État 
adjoint pour la Californie. C'est à cette époque que J'ai répondu à un courriel de Walter Andrus relatif à une recherche 
de candidature et d’une ville pour réaliser le 2001 MUFON  Symposium  et c’est alors Orange County  qui a été 
choisie.  
 
Avant le « Symposium 2001» a eu lieu un changement de Directeur International passant de Walter Andrus à John 
Schuessler. Ce changement m'a donné l'occasion de travailler en étroite collaboration avec John, chargé de la mise 
en place du Symposium 2001.  Peu de temps après  John m’a demandé si je voulais rejoindre le « MUFON Conseil 
d'affaires » où j'ai servi durant les 12 dernières années. J'ai eu le privilège d'être impliqué dans le développement de 
la Mission du MUFON et de ses objectifs, ainsi que  le déploiement de CMS I et CMS II. Mon agenda personnel et 
professionnel est assez simple: «L’étude scientifique des ovnis pour le bien de l'humanité ".  
 
Bref ! , c'est mon histoire et je serais heureux de la partager avec vous et de vous donner plus de détails si vous le 
souhaitez. 
  
Merci de m’avoir écouté, prenons maintenant le temps de travailler pour une meilleure connaissance du dossier ovni 
et si vous nous rejoignez, merci pour votre contribution au développement international du Mufon. 
 
Jan C. Harzan 
Directeur exécutif 
MUFON, Inc. 
 



Traduction  et résumé  faites par le site «  Les Rencontres Ufologiques.com » 
 

 
======================================================= 

 
L’ÉVOLUTION DU MUFON EST RAPIDE – LES NOTES  ET PROCÉDURES SE SUCCÈDENT……..   
Nous recherchons une personne qui aurait du temps à consacrer à la mise en place de la liste des procédures et 
documents divers utilisés par le Mufon France. 
 
Il est utile seulement d’avoir word  ou excel, de tenir à jour un document à créer qui rassemblera par service, par 
thème ou par ordre tout ce qui est utilisé au sein de l’organisation. 
Vous serez à partir du moment où vous serez nommé à ce poste, destinataire de tous les documents de base et 
aurez à en tenir la chronologie et autres  référentiels.  Contactez pour cela la direction du Mufon France :  
contact@mufon-france.fr 

 
=================================================================== 

 
Y aurait-il eu des OVNI dans le ciel de Champagne-Ardenne cette nuit ? 
De nombreux internautes ont été témoins d’un phénomène étrange dans le ciel de la région dans la nuit de 
samedi à dimanche. Il était un peu après 1h00 du matin lorsque ces observations ont été relevées et même 
pour certaines filmées. 
Par Lionel Gonzalez 
Publié le 04/08/2013 | 16:53, mis à jour le 04/08/2013 | 17:54  

 
Les observations sont souvent assez similaires ; une à trois boules de couleur jaune-orange qui sont assez stable 
dans le ciel puis qui disparaissent soudainement. 
 
Néanmoins, certains internautes avancent des suppositions non dénuées d’intérêt :  
Damien (Reims-51) a vu trois boules lumineuses orange, en forme de triangle. (voir la vidéo ci-dessous) 
Marilyn (Aubrives-08) a vu jeudi soir une boule assez blanche dans le ciel pendant une dizaine de secondes, puis 
s’t’éteindre. 
Thierry (Charleville-08) a eu son regard attiré par une lueur dans le ciel vers 1h00 du matin. Comme un “petit 
incendie”, “un peu comme une petite flamme dans le ciel”. Cette lueur est restée quelques secondes puis a 
commencé à diminuer, pour au final “voir un petit point rouge dont l’intensité diminuait au fur et à mesure jusqu'à 
l'extinction complète. 
Omrii (Saint-Dizier-52) indique avoir vu vers 02h00 une grosse lumière se déplacer dans le ciel (“telle une grosse 
boule de feu jeune”) 
Chou Choup (Fère-Champenoise-51) écrit sur notre page Facebook que son mari et un collègue ont vu une étrange 
forme longue et plate au-dessus des champs qu’ils moissonnaient en fin d’après-midi. 
Sara (Reims) pense plutôt que c’est tout simplement des lanternes célestes (ou lanternes Thaïlandaises) lancées 
dans le ciel à l’occasion d’un événement du type mariage ou fête de village.  
 
Contacté dans la journée, Jean-Luc Lemaire (enquêteur ufologue régional, depuis 20 ans) nous indique qu’il y a une 
très forte probabilité que ces observations soient tout simplement celles de lanternes Thaïlandaise en cours 
d’extinction. 
 
Étant samedi soir, il est donc probable que ces lanternes lumineuses aient été lancées à l’occasion d’un mariage ou 
d’une fête de village. 
 
Mais bien sûr, il est possible que ces observations soient aussi des phénomènes visuels différents. Dans ce chapitre, 
il tente d’expliquer ces différents phénomènes. 
 
Contactés par ailleurs, les services de Gendarmerie, de police ou de navigation aérienne n’ont pas eu de signalement 
de ce genres de phénomènes dans les heures passées.  
 
Extrait de l’information publiée par : http://champagne-ardenne.france3.fr/2013/08/04/y-aurait-il-eu-des-ovni-
dans-le-ciel-de-champagne-ardenne-cette-nuit-297833.html  
 

====================================================== 
 
LES ÉDITIONS ALDANE DE GENÈVE REJOIGNENT LE SITE DES RENCONTRES UFOLOGIQUES 
Le site des Rencontres Ufologiques est un lieu qui fédère toutes les structures, qui ont un intérêt pour les 
phénomènes aérospatiaux non identifiés (PAN). Les éditions Aldane de Genève publiant dans ce domaine, il était tout 
à fait logique qu’elles nous rejoignent. Vous trouverez sur le site des rencontres une mise à jour régulière de ce que 
publie cet éditeur, aux objectifs non commerciaux. 
 

mailto:contact@mufon-france.fr
https://www.facebook.com/france3champagneardenne
http://jeanluclemaire.fr/
http://jeanluclemaire.fr/index.php?option=com_content&view=section&id=11&Itemid=40
http://champagne-ardenne.france3.fr/2013/08/04/y-aurait-il-eu-des-ovni-dans-le-ciel-de-champagne-ardenne-cette-nuit-297833.html
http://champagne-ardenne.france3.fr/2013/08/04/y-aurait-il-eu-des-ovni-dans-le-ciel-de-champagne-ardenne-cette-nuit-297833.html


 Une petite biographie de cet éditeur. 
Les éditions Aldane sont issues  du GREPI (Groupe de Recherche et d'Étude des Phénomènes Insolites - 
www.ovni.ch) dont les "secrétaires perpétuels adjoints" sont Nathalie Stotzer, Alain Stauffer et Daniel Benaroya. 
 
La naissance des éditions est aussi insolite que les phénomènes étudiés par le GREPI.  
 
Shi Bo vendait son dernier livre sous forme de fascicule "fait maison". Nous lui en avions acheté un exemplaire. 
Constatant que nous étions suisses, Shi Bo nous demanda si nous connaissions une maison d'édition en Suisse 
susceptible d'éditer son ouvrage. 
 
Regard complice - on l'édite? - on l'édite! Nous n'avions jamais fait cela et tout à apprendre. Proposition faite à Shi Bo, 
qui accepte. 
 
À peine le livre sorti, des manuscrits sont arrivés, et la suite a suivi... 
 
Alain Stauffer et moi "pédalons dans la soucoupe" depuis notre adolescence (66/67), nous avons commencé par 
agrafer les bulletins du GEOS de Roger-Paul Perrinjaquet. 
 
Après la disparition du GEOS suisse, nous avons rejoint la Fédération Suisse d'Ufologie et avons participé à la 
création du journal "Bizarre ?" qui a vaillamment tenu 6 numéros avant de disparaître lui aussi. 
 
Ensuite, les aléas de la vie ont fait que nous nous sommes un peu éloignés du phénomène OVNI. 
 
Au milieu des années nonante (n'oubliez pas que nous sommes suisses), une amie que la soucoupe titillait 
également, Nathalie Stotzer, donc, nous dit un jour "j'aimerais bien faire partie d'un groupe de recherche sur les 
OVNI." "Mais ma pauvre, il n'y en a plus en Suisse romande." "Ben on n'a qu'à en fonder un nouveau." 
 
Réticents, Alain et moi lui expliquons que c'est du boulot, qu'on finit vite par ne faire que de l'administratif, courrier, 
cartes de membres, cotisations, bulletin... "Mais on n'a qu'à faire un groupe sur Internet!" "Késaco Internet?" Elle nous 
montre, et, épatés par la bête, nous voilà repartis comme en quatorze. 
 
Et c'est ainsi que les Athéniens s'atteignirent et que nous en sommes à publier du Jacques Vallée et de l'Aimé 
Michel... 
 
Daniel Benaroya 
 
On retrouve la page des éditions Aldane sur le site des rencontres ufologiques, onglets de la FFU. 

 

 

======================================== 
 
LE 18 EME CAFÉ UFOLOGIQUES DE MENDOZA A EU LIEU LE 31 JUILLET 2013 
El 18vo Café Ufológico de Mendoza tuvo visitantes notables 
por Luis Emilio Annino   
 
Les participants à ce Café Ufologique ont pu partager une soirée extraordinaire et historique ou sont venus des 
chercheurs et intervenants très connus et impliqués depuis des décennies dans le phénomène ovni. Elle restera en 
mémoire de ceux qui ont eu la chance d’y assister. Cette rencontre débouchera certainement sur des projets futurs 
qui auront un grand intérêt pour l’étude du dossier ovni. Ont participé pour la première fois de la rencontre : Faruk 
Alem, Victorio Corradi et Daniel Postizzi. 
 

 



De izquierda a derecha: Luis Emilio Annino, José María Tulián, Daniel Postizzi, Raúl Díaz, Faruk Alem, Oscar 
Ferreyra y Martín Fuentes. 

 
El 31 de julio de 2013 fue la fecha acordada para realizar el 18vo 
Café Ufológico de Mendoza, ocasión en la que compartimos un 
extraordinario e histórico encuentro de estudiosos, interesados e 
investigadores del fenómeno OVNI y la posibilidad de la 
existencia de vida extraterrestre, el que sin dudas quedará en la 
memoria de los que tuvimos la buena fortuna de asistir y que 
seguramente derivará en proyectos de sumo interés para 
aquellos que desean conocer algo más de la casuística 
ovnilógica local. 
 
Participaron por primera vez de la reunión Faruk Alem, Victorio 
Corradi y Daniel Postizzi, junto a otros asistentes frecuentes 
como Juan Manuel Lima, Juan Andrés Trejo, Martín Fuentes, 
Ariel Godoy, Mariano Molina, José María Tulián, Raúl Díaz, 
Oscar Ferreyra y Luis Emilio Annino.  

Luis Reinoso, Oscar Ferreyra y Luis Emilio Annino. 

En primer lugar se recordó la reciente visita (6 de junio pasado) que hiciera a nuestra provincia el investigador Luis 
Reinoso, oriundo de Funes, un suburbio de la ciudad santafecina de Rosario, quien es integrante de EDOVNI 
(Estudio de los OVNIs) y participa de la organización CEFORA (Comisión de Estudios del Fenómeno OVNI de la 
República Argentina), además de poseer una larga trayectoria en el estudio de este tema. Junto a Oscar Ferreyra y 
quien esto escribe, pudimos compartir una entretenida jornada dedicada al acontecer actual de la ufología nacional, 
poniendo énfasis en la tarea que dedica CEFORA en la búsqueda de la desclasificación de documentos oficiales 
OVNI argentinos. A su vez, Reinoso nos recordaba que su última visita a la provincia se remontaba a 1980, con 
motivo de la realización del 4to Congreso Nacional de Ovnilogía organizado por la FAECE (Federación Argentina de 
Estudios de la Ciencia Extraterrestre) Regional Mendoza, en donde Faruk Alem tuvo un rol fundamental en su 
concreción. También nos realizó una entrevista grabada para difundir en el programa de radio "Tras las huellas de los 
OVNIs", que conduce junto a Guillermo Aldunatti y Elías Kolev. Finalmente se recordó que el 4 de agosto se realiza el 
I Encuentro de Ovnilogía de Los Polvorines (pcia. de Buenos Aires) promovido por CEFORA y con la presencia de 
reconocidos investigadores del fenómeno OVNI de nuestro país. La reunión se 
extendió por varios horas, hasta despedirnos agradecidos por su amable visita y con 
la promesa de futuros encuentros.  

                                                                A droite : Diario Mendoza, 7/12/1980. 

A continuación tuvimos la sorprendente y bien recibida visita del histórico investigador 
Faruk Alem, nacido en Tartagal (Salta) y mendocino por adopción, quien dirigió 
durante parte de las décadas de 1970 y 1980 la AMIFO (Asociación Mendocina de 
Investigación del Fenómeno OVNI), además de conducir el programa radial "Rumbo a 
Omega" por la emisora LV8 Radio Libertador y de realizar distintas experiencias con 
equipos electrónicos, algunos de los cuales se destruyeron durante el terremoto 
ocurrido en 1977 en Caucete (San Juan) y que se sintiera fuertemente en nuestra 
provincia. Faruk Alem fue el principal responsable de la exitosa realización en nuestro 
medio del II Congreso Internacional de Ciencia Extraterrestre y el IV Congreso 
Nacional de Ovnilogía, del 5 al 7 de diciembre de 1980 y que es recordado entre otras 
cosas por la participación del célebre ufólogo Dr. Joseph Allen Hynek, junto al 
investigador cubano y radicado en Miami (EE.UU.) Virgilio Sánchez-Ocejo. Faruk 
comentó que viajó hasta la mencionada ciudad norteamericana para reunirse con 
Sánchez-Ocejo para intermediar en la finalmente concretada visita de Hynek a nuestra 
provincia. Además nos relataba con el singular humor que lo caracteriza la buena 
valoración que hizo el ufólogo estadounidense del principal producto que sale de las 
entrañas de la tierra mendocina: el vino, del que pudo disfrutar en las distintas 
comidas organizadas. Vale señalar que Faruk Alem también ha estado presente en 
diversas reuniones organizadas por el Café Ufológico RIO54 de la Ciudad Autónoma 
de Buenos Aires. 



 

Animada (y largamente esperada) conversación entre Faruk Alem y Victorio Corradi. 

 

 

Boletín del IDEFEH (julio-agosto 1980) 

Seguidamente se hizo presente otro histórico ovnílogo mendocino, autor de numerosas investigaciones en nuestro 
medio y también en la región, varias de ellas de amplia difusión internacional. El Prof. Victorio Corradi se acerca a la 
temática extraterrestre a través de la lectura de textos escritos por Ray Bradbury y Aimé Michel, pero su inserción en 
la investigación OVNI comenzó con el clásico caso Peccinetti-Villegas ocurrido el 30 de agosto de 1968, cuando 
formaba parte del CIEM (Centro de Investigaciones Espaciales de Mendoza). Otros casos fueron estudiados como 
director del Instituto de Estudios de Fenómenos Extrahumanos Hombre Cósmico (IDEFEH), y fue nuevamente el 
toque simpático de Alem el que puso en discusión el término "extrahumano" empleado por Corradi, lo que llevó a este 
último a una larga disertación de por qué empleó esa palabra y no "extraterrestre" para definir la naturaleza de este 
fenómeno. Varios incidentes fueron mencionados, en los que arenas petrificadas, entidades biológicas 
extraterrestres, chupacabras y demás estuvieron presentes. Finalmente, Corradi propuso a los integrantes del Café 
Ufológico de Mendoza colaborar en una futura divulgación de sus trabajos por Internet, lo cual generó una amplia 
predisposición para llevarla a cabo, ante la posibilidad de conocer (y dar a conocer) numerosos casos que descansan 
en los archivos del investigador. 

 

De izquierda a derecha: Ariel Godoy, Luis Emilio Annino, Mariano Molina, Raúl Díaz, Faruk Alem, Victorio 
Corradi, Oscar Ferreyra y Martín Fuentes. 



 
Por último, contamos en esta reunión con la asistencia de un investigador que estuvo de visita por Mendoza. Daniel 
Postizzi es mendocino, pero vive desde hace varios años en La Plata (Buenos Aires), forma parte de CICOA 
(Comunidad Investigación Científica OVNI Argentina) y es participante habitual del Café Ufológico RIO54. Si bien el 
protagonismo del encuentro se lo llevaron los mencionados Alem y Corradi, Postizzi tuvo la oportunidad de compartir 
varias imágenes fotográficas producto de su actividad investigativa, como así también de relatar algunos incidentes 
en donde habrían estado involucrados miembros de las FF.AA., lo que generó el interés y la deliberación por parte de 
los asistentes. 
 
Este relevante encuentro se extendió hasta pasadas las 22.30 hs., donde luego de tan emotiva reunión se dio punto 
final a la misma y se invitó a los asistentes a retornar para el próximo café ufológico. Nuestra invitación es para: 
 
"19no Café Ufológico de Mendoza: Día: Miércoles 28 de agosto de 2013. Lugar: Café Five Stars - Lavalle 45 
(Galería Independencia) - Ciudad de Mendoza. Horario: 19 hs. Participación libre". 

 
 

================================================================================================ 

 

 
Les Rencontres Ufologiques, un site fédérateur, créé pour vous, qui se met à votre 
disposition pour la diffusion de vos idées, de vos informations, de vos réunions, de vos 
articles etc……  
 
Merci de communiquer directement à la rédaction du site vos informations et tout ce que 

vous souhaitez mettre en ligne, pour le profit de tous… (Notre émail : lebat1@aol.com )  

http://cicoargentina.blogspot.com.ar/
http://cicoargentina.blogspot.com.ar/
mailto:lebat1@aol.com

